

MPA Dresden GmbH

GS-Prüflabor und GS-Zertifizierungsstelle
GS testing laboratory and GS certification body
Nummer der Befugniserteilung ZLS-GS-0183
Identification Number of authority ZLS-GS-0183



GS - Zertifikat

GS Mark Certificate

Zertifikatsnummer: Certificate No.:	SP 15/24
Zertifikatsinhaber und Fertigungsstätte: Certificate holder and manufacturing facility:	GLORIA GmbH Diestedder Str. 39, 59329 Wadersloh, Germany Carrier Manufacturing Poland Sp.z.o.o. ul. Kolejowa 24, 39-100 Ropczyce, Poland
Produktbezeichnung: Product name:	SD 6 E
Details zum Produkt: Details of the product:	Tragbarer Dauerdruckfeuerlöscher mit 6 l wässriger Lösung portable stored pressure fire extinguisher with 6 l water based solution
Prüfgrundlagen: Basis of tests:	DIN EN 3-7:2007, DIN EN 3-10:2010 ProdSG : 2021-07
Prüfbericht(e): Test report(s):	20231016/G 997

Hiermit wird bescheinigt, dass das oben beschriebene Erzeugnis den Anforderungen nach §20 Abs. 3 des Gesetzes über die Bereitstellung von Produkten auf dem Markt (Produktsicherheitsgesetz – ProdSG) hinsichtlich der Gewährleistung von Sicherheit und Gesundheit entspricht.

This is to certify that the product described above complies with the requirements acc. to article 20 paragraph 3 of the Act on the Provision of Products on the Market (Product Safety Act - ProdSG) with regard to ensuring safety and health.

Der Inhaber dieses Zertifikates ist berechtigt, das oben beschriebene Produkt mit dem GS-Zeichen in der abgebildeten Form zu versehen.

The holder of this certificate is entitled to mark the above-described product with the GS mark as shown in the illustration.



Die Gültigkeit dieser Bescheinigung endet am 23.06.2029.

The validity of this certificate expires on 2029-06-23.

Freiberg, den 24.06.2024

(date) 2024-06-24


Dipl.-Ing. (FH) Michael Hantzsch
Leiter der Zertifizierungsstelle
Grad. Eng. Michael Hantzsch
Manager of the certification body



Dieses Zertifikat beinhaltet 2 Seiten. Das Zertifikat darf nur in seiner Gesamtheit veröffentlicht oder an Dritte weitergegeben werden. Bitte beachten Sie die Hinweise auf der zweiten Seite.

This certificate comprises 2 pages. The certificate shall be published or passed to third parties only in their entirety. Please note the information on the second page.

Hinweise zum GS - Zeichen - Zertifikat

Dieses GS-Zeichen-Zertifikat gilt nur für die auf der ersten Seite bezeichnete Firma und die angegebenen Fertigungsstätten. Es kann nur von der GS-Stelle auf Dritte übertragen werden.

Mit dem auf Seite 1 abgebildeten GS-Zeichen darf nur das o. g. Produkt versehen werden.

Der Ausweis kann für ungültig erklärt bzw. zurückgezogen werden (§ 22 Abs. 4 – 8 ProdSG).

Die GS-Stelle führt Kontrollmaßnahmen zur Überwachung der Herstellung des in dieser Bescheinigung beschriebenen Erzeugnisses und zur rechtmäßigen Verwendung des GS-Zeichen durch.

Der Hersteller ist verpflichtet, die Voraussetzungen einzuhalten, die für eine vorschriftsmäßige Fertigung erforderlich sind.

Dazu hat er u. a. die Fertigung des mit dem GS-Zeichen versehenen Erzeugnisses laufend auf Übereinstimmung mit den Prüfbestimmungen zu überwachen und die in den Prüfbestimmungen festgelegten oder von der GS-Stelle geforderten Kontrollprüfungen ordnungsgemäß durchzuführen bzw. zu dulden.

Für dieses GS-Zeichen-Zertifikat gelten die Prüf- und Zertifizierungsordnung und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der MPA Dresden GmbH.

Information on the GS Mark Certificate

This GS Mark Certificate only applies to the company on the first page and the manufacturing facilities stated there. It can only be transferred to third parties by the certification body.

Only the above mentioned product is allowed to be marked with the GS Mark as depicted on page 1.

The GS Mark Certificate can be declared invalid or rather it can be withdrawn (article 22 paragraphs 4 - 8 ProdSG).

The certification body inspects the manufacturing of the product which is specified in this certificate and keeps the lawful use of the GS Mark under surveillance.

The manufacturer is obliged to comply with the requirements necessary for production in accordance with the regulations. For this purpose, he must, among other things, continuously monitor the manufacturing of the product marked with the GS mark for compliance with the test specifications and properly perform or tolerate the control tests specified in the test specifications or required by the GS body.

The Testing and Certification Regulations and the General Terms and Conditions of the MPA Dresden GmbH apply to this GS Certificate.

